活動名:第8回福島空港公園杯8人制ジュニアサッカーフェスティバルU-12

日程:平成29年6月10日~11日

会場:福島空港公園 緑のスポーツエリア 多目的運動広場

参加:T6 クラス

帯同:熊坂コーチ

報告:熊坂コーチ

結果:優勝/6チーム中

6月10・11日に福島空港公園で開催されました第8回福島空港公園杯8人制ジュニア サッカーフェスティバルに参加しました。

この大会は設楽コーチの勤務先である都市公園緑化協会様主催で行われる大会です。 アーレにとって自前の大会であり、毎年欠かす事の出来ない年間行事の一つです。

初日は学校行事があり午後から参加する選手が多く1試合目に間に合うか微妙なところで した。しかし学校行事終了後にすぐ向かってくれて1試合目の前にみんな到着してくれま した。

全員揃ってアップ、ミーティングをしてこれから戦うぞ!というところで突然の雷雨。3 0分の中断を余儀なくされました。

さすが雨男?雷様?の設楽コーチ。

持ってます・・・いらないんですけどね(笑)

中断により一度切れた集中力が戻るか心配でしたが選手達の試合に対するモチベーションが落ちる事なく試合開始から素晴らしいプレーを見せてくれて見事に勝利しました。

## 2試合目

雷雨の中断により日程が遅れた為にアップ途中で試合に入る事となってしまいました。 試合前に笑っている選手が多く、集中力も緊張感も感じられませんでした。戦う気持ちに なっていないので不安を抱えながらの試合となりました。

その不安が的中して前半はミスの連続でした。

また運動量も足りず相手の出足に負けていました。初戦のチームと同じチームなのかと疑うぐらい悪い内容でした。

ハーフタイムに一喝、後半の選手達の活躍もあり何とか勝利しました。

アーレ 7-0 FCグラート アーレ 4-0 常葉 2日目

アーレ 6-0 小野

アーレ 1-0 猪苗代

アーレ 2-0 岩根

5勝0敗で優勝

結果を見ても分かる通り苦しい試合の連続でした。チャンスは作るものの決定機を決め切れず点差が開かない為にミスの許されない緊迫した試合が続きました。

しかし選手達は私の想像を超える集中力と粘り強さを発揮して3試合全てを勝利してくれました。この2日間で逞しくなったと感じる事が出来てとても嬉しかったです。

練習試合もなく8人制の実戦経験がないまま迎えた今年初めての大会。

不安もありましたが選手達は私の期待を遥かに超える活躍を見せてくれました。

まさか無失点で全勝するとは・・・。

4月の頃は守備力が低く大きな課題だと捉えていました。2ヶ月でここまで成長した事に本当に驚かされました。

また攻撃では両サイドを広く使う事、CKの約束事などをミーティングで打合せしました。 理解力も身に付き試合で実行して何度か結果も出してくれました。素晴らしい対応力だな ぁと感心させられました。

みんな本当に良く頑張りました。

選手のみんな、優勝おめでとう!

やっぱり優勝した時の笑顔が最高だね。

最高の笑顔をありがとう!

この優勝を自信に変えてもっともっとサッカーと向き合ってくれたらと願っています。 今以上にサッカーと向き合う事が出来たらもっと上手くなれるし、チームはもっと強くな る事が出来ます。これからのトレーニングを一生懸命頑張り仲間達との最高の思い出とな る一年間にして欲しいと思います。

## T5の選手達へ

小野さんとの混合チームでみんな遠慮してしまうかなぁと心配していました。 しかし試合では自分をしっかり出して一生懸命走り、精一杯頑張っていましたね。 とても貴重な経験を積む事が出来たと思います。この経験を生かしてこれからも頑張って 欲しいと思います。 貴重な機会を頂きました小野FCさん、本当にありがとうございました。参加させて頂いた選手達に温かいコーチングと小野さんの選手達の素晴らしい雰囲気の中でとても楽しくサッカーをさせて頂きました。これからも宜しくお願いします。

## E4の選手達へ

試合が同時刻の為に1試合も見る事が出来ませんでした。残念です。

結果やコーチ達の話を聞くと惜しい試合で悔しさがあった事と思います。

結果に満足いかない部分もあると思いますが試合を通して、大会を通して多くの事を学んだと思います。次の大会に向けて成長出来るようにこれからのトレーニングを今まで以上に頑張って欲しいと思います。

このような素晴らしい大会を開催して頂きました都市公園緑化協会様、ありがとうございました。最高のピッチで試合が出来る選手達はとても幸せです。 これからも子供達の為に大会の開催を宜しくお願いします。

大会関係者の皆様、大変お世話になりました。

各チーム特徴があり色々と勉強させて頂きました。また何処かの会場でお会いした時には 官しくお願いします。

2日間応援、ご協力下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。

そして、初優勝おめでとうございます!

ハラハラさせる試合ばかりで申し訳ありませんでした。ちなみに私も胃が痛かったです。

2日間で沢山の経験をした選手達。

沢山の経験をした選手達はサッカーの技術だけじゃなく人間としての成長も感じる事が出 来たのではないでしょうか?

子供達が真剣に取り組んだ時には大人の想像を超える成長を見せる時がありますよね。そんな急成長をした選手達を沢山褒めてあげて欲しいと思います。まだまだ大会は続きますので天狗にならない程度にお願いします(笑)

スタッフが少なく大会運営のお手伝いをして頂きありがとうございました。助かりました。 これからも選手達の為、チームの為にご声援、ご協力をお願いします。

熊坂コーチ



















